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鹿島市議会 令和２年１２月定例会 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

【 １２月１０日（木）】 

 

１． ４番議員 杉 原 元 博 （市長・担当部長・理事・担当課長） 

１．定住、関係人口の拡大に向けた取組みを 

（１）令和２年度企業説明会について 

（２）かしまビジネスサポートセンターのこれまでの成果 

（３）地域おこし協力隊の募集について 

（４）サテライトオフィスの誘致について 

２．高齢者の安全確保と見守り支援について 

（１）進行する高齢化の対策について 

（２）認知症サポーター養成講座の実施状況について 

（３）認知症カフェ（オレンジカフェ）の実施状況について 

（４）高齢者見守り支援シール事業の実施について 

    

 

２． １４番議員 松 尾 征 子 （市長・担当部長・担当課長） 

１．介護保険２０年、第８期介護保険事業計画に向けての取り組みについて 

（１）介護保険料の引き下げを実現してほしい。 

２．新型コロナウイルス感染症拡大防止の抜本的強化を 

（１）無症状の感染者を把握、保護するため、集中的検査体制の整備をして 

   ほしい。 

（２）医療機関、高齢者施設、保育園、幼稚園、学校、放課後児童クラブな 

どクラスターが発生すれば、大きな影響が出る可能性がある。定期的 

な検査などを行い、事前に防ぐ努力をしてほしい。 

（３）市民の生命と健康を守るために、鹿島市に保健所を建設するように県 

に要求してほしい。 

３．市民会館について 

（１）市民会館としての役割が十分果たせる施設で、今日の鹿島市の財政状

況、市民の生活状況にあった取り組みをしてほしい。 
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３． １３番議員 福 井  正 （市長・副市長・教育長・担当部長・ 

理事・担当課長） 

１．新型コロナウイルス感染症の鹿島市経済・財政への影響について 

（１）鹿島市経済の状況認識について 

（２）令和３年度の鹿島市財政の歳入見通しについて 

（３） 令和２年度の水道使用量と料金収納状況について 

２．鹿島市民会館建設について  

（１）財源について 

（２）今後の建設スケジュールについて 

３．鹿島市西部中学校・東部中学校の校則について 

 （１）佐賀県弁護士会から佐賀県教育委員会への中学校校則問題の申し 

入れについて 

    （２）鹿島市西部中学校・東部中学校の校則見直しについて 

 

 

４． １番議員 中 村 日 出 代 （教育長・担当課長） 

１．第七次鹿島市総合計画について 

（１）混雑軽減を目的とする西牟田地区（商業地）の道路整備について 

  ①現在までの進捗状況について 

  ②令和６年度完了のスケジュールついて 

（２）老朽危険空き家の対応について 

  ①老朽危険空き家の相談件数について 

  ②鹿島市空き家等の適正管理に関する条例について 

  ③空き家等対策の推進に関する特別措置法について 

（３）効果的な教育活動を行うための教職員の働き方改革の推進と資質の 

向上について 

  ①学校における働き方改革に関する緊急対策について 

平成２９年１２月２６日文部大臣決定 

  ②働き方改革に関する中央教育審議会答申について 

   平成３１年１月２５日付け 

  ③働き方改革のための取り組み状況調査回答について 

   令和元年７月１日現在 県教育委員会 

  ④教員の資質能力の向上について 

   平成２７年１２月２１日中央教育審議会（答申） 
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  ⑤佐賀県公立学校の校長及び教員としての資質の向上に関する指標 

について 

    ・令和２年度第１回佐賀県教員研修検討委員会（参考資料） 

  ⑥市教育委員会の市教育行政への権限と役割について 

 

 

【 １２月１１日（金）】 

 

５． ７番議員 中 村 一 尭 （市長・副市長・担当部長・担当課長） 

１．文教厚生産業委員会と各種団体との意見交換会について 

（１）現状と課題、今後の取り組みについて 

①鹿島市社会福祉協議会 

②鹿島市観光協会 

③鹿島市商工会議所 

④鹿島市シルバー人材センター 

 

 

６． ５番議員 樋 口 作 二 （市長・教育長・担当部長・理事・担当課長） 

１． 第七次鹿島市総合計画にみる鹿島市の展望 

（１）Society5.0の実現について 

  ①鹿島市における Society5.0社会とはどのようなものか。 

  ②行政サービスをどのように変えていくのか。 

  ③農業や漁業はどう変わるのか。 

  ④学校教育はどのように変わるのか。 

（２）持続可能な開発目標（SDGs）の推進について 

  ①Society5.0とどのようにつながっているのか。 

  ②目標１２「持続可能な生産消費形態を確保する」の現状認識と具体的

取り組みについて 

  ③目標１５「生物多様性の損失を阻止する」についての現状認識と具体

的取り組みについて 
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７． ６番議員 中 村 和 典（市長・副市長・教育長・担当部長・担当課長） 

１．新年度当初予算編成について 

（１）予算編成の基本方針について 

①新たな方針 

②財源確保策  

③歳出の考え方 

（２）予算規模について 

      ①一般会計の予算総額 

      ②前年度当初予算との比較 

      ③市税及び地方消費税交付金等の収入見込み 

    （３）総務部・市民部・産業部・建設環境部・教育委員会の予算編成方針 

について 

      ①予算の総額（一般会計）について 

      ②重点事業の施策及び財源内訳について 

２．高病原性鳥インフルエンザ等の家畜伝染病対策について 

（１）市における危機管理体制の備えについて 

①マニュアルの作成、庁内対策会議、関係機関・団体との連携チーム、 

演習等の取り組み状況について 

②今後の対策について 

（２）渡り鳥が飛来して休息する肥前鹿島干潟やため池等に対する防止策 

について 

①市の取り組み状況及び今後の対策について 

（３）野生イノシシの豚熱感染対策について 

①市の取り組み状況及び今後の対策について 

３．マイナンバーカードの普及促進について 

（１）鹿島市の交付状況について 

（２）個人番号通知カードからマイナンバーカードの普及促進のために要 

したシステム開発や交付申請事務の費用について 

（３）マイナンバーカード制度３つの目的の達成状況について 

４．印鑑の廃止について 

（１）行政手続きでのはんこ使用の廃止に対する市の考え方について 
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【 １２月１４日（月）】 

 

８． ２番議員 池 田 廣 志 （市長・副市長・担当部長・当課長） 

１．みんなが住みやすく、暮らしやすいまちづくりについて 

（１）何時、何処ででも起こりうる火災に対する防火対策について 

（２）交通安全施設の確認と充実について 

（３）高齢者福祉と子育て支援の充実について 

（４）買い物困難地区の解消策について 

２．自然災害に強いまちづくりについて 

（１）市内にある２２河川の豪雨対策と市の水防計画について 

（２）浜川等の水防法の指定に向けた国等への働きかけは 

（３）コロナ禍での台風１０号の際の避難所混雑の解決策について 

３．第七次鹿島市総合計画の中の「海道しるべ」の積極的な活用策とは 

   

 

９． ８番議員 稲 富 雅 和 （市長・担当部長・担当課長） 

１．鹿島市における「環境保全」の施策について 

（１）自然環境保全（ラムサール条約）について 

  ①有明海の環境保全 

  ②地域活性化への取り組み 

  ③干潟交流館「なな海」の活用 

（２）生活環境保全（ごみ問題）について 

  ①さが西部クリーンセンターの状況 

  ②ごみの分別、減量化、再資源化 

  ③生ごみ対策 

  ④産業廃棄物最終処分場の現状と課題 

（３）動物愛護について 

①「ノラ犬」「ノラ猫」対策 
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１０． １５番議員 松 田 義 太 （市長・担当部長・担当課長） 

１． 鹿島市の今後の政策課題について 

（１）九州新幹線長崎ルート暫定開業に伴う市内４駅の整備のあり方に 

   ついて 

① 肥前鹿島駅周辺整備計画について 

・どのようなコンセプトで検討されているのか。 

② 肥前鹿島駅舎、ロータリー、周辺整備の方向性について 

③ 肥前浜駅、肥前七浦駅、肥前飯田駅の今後の整備、活用について 

（２）社会教育施設の維持管理について 

①７月豪雨、台風１０号による施設の被害状況について 

②今後の改修等計画について 

③災害時の避難場所としての施設管理について 


